

Nous sommes très reconnaissants d'avoir pu participer à ce projet. Grâce à Erasmus +, nous avons découvert la culture irlandaise, on pourrait même dire dublinoise ! Sa convivialité, son sens de l'accueil, sa Saint Patrick festive et son accent... à réserver aux connaisseurs. Nous avons pu améliorer nos compétences en anglais grâce à l'excellente réception que nous ont réservée les entreprises et les familles d'hôtes. Nous avons également pu voir un autre mode de travail et un autre fonctionnement professionnel. Pour tout ça, merci !

We're very grateful to be part of this project. Thanks to Erasmus +, we were able to discover the Irish culture, more exactly in fact Dublin culture ! Everybody in Dublin was friendly and welcoming, not to mention the festive St Patrick's Day and Dublin's accent... to be reserved for connoisseurs. Now, we have improved our English skills thanks to the excellent way our host families and companies welcomed us. We discovered another way to work or manage a professional team. For all of that, we thank the ERASMUS programme !

Les 4 élèves de la classe de terminale TEBA - 2023